

## Kirstin Wolf berichtet von Aktionen aus Ostbayern II

### Öko-faire Radltour „Fair in der Region“ durch Niederbayern vom 29.06. – 03.07.15

*Was macht unsere Region ökologisch und fair?*

20 SchülerInnen vom Gymnasium Seligenthal in Landshut wollen darauf Antworten. Deshalb radelte der Sportler und Schülercoach Stephan Schwarzbach in ihrem Auftrag durch Niederbayern und traf an zehn Stopps Menschen, die Antworten auf



die Fragen geben konnten und wurde dabei von einem Filmteam und der Presse begleitet. Stephan Schwarzbach hat alle Begegnungen dokumentiert (siehe hierzu auch seinen Blog [www.fair-in-der-region.de](http://www.fair-in-der-region.de)) und die Ergebnisse zurück zu den SchülerInnen nach Seligenthal und darüber hinaus an interessierte BürgerInnen der Region getragen.



Unter dem Namen „Fair in der Region Niederbayern“ wird es bald einen Vortrag von Stephan Schwarzbach für SchülerInnen, LehrerInnen und interessierte BürgerInnen geben. Termine werden noch bekannt gegeben.

Als Begleitfahrzeug stellte die Firma E-WALD aus dem Bayerischen Wald eines ihrer Elektroautos zur Verfügung.

Veranstalter waren der Landshuter AK Partnerschaft in der 3. Welt e.V. und natürlich Stephan Schwarzbach.

Gefördert aus Mitteln der Bayerischen Staatskanzlei, Transfair e.V. und über Engagement Global aus Mitteln des BMZ.

*Öko-faire Stationen waren:*

- Naturlandhof Schmid in Kröning
- Snow Leopard Projects GmbH in Reisbach
- Mienbacher Waldgarten
- E-Wald in Teisnach
- Künzinger Obst- und Gemüsevermarktung
- Biohof Hausberg in Eggldham
- Weltladen Itiwana in Pfarrkirchen
- Bio-Gärtnerei Degenbeck in Vilsbiburg
- Höhenberger Biokiste in Velden
- Fairtrade-Stadt Landshut, Weltladen

